

## 新規加盟団体紹介

# 入曽の映画を創る会

入曽公民館の登録サークル「入曽の映画を創る会」は、狭山市入曽地区のプロモーションを目的とした、映画制作サークルです。入曽地域交流センターを拠点に活動しております。私、栗原光男は、同会の会長を務めております。



同会の最大の目的は、狭山市、主に入曽地区をロケ地とした劇映画を制作することを通して、広く、全国、いや全世界の人々に狭山市及び入曽地区の魅力を知っていただくことです。

今までに、同会では 2020 年に「埼玉県狭山市」と言う、画家を主人公にした映画を制作し、世界的にはインド・タゴール映画祭において奨励賞を、さらにフランス・カンヌ自主映画祭において入賞を果たしました。2021 年には、「入曽地域交流センター」を制作し、バルセロナ国際映画祭のノミネート作品に選ばれ、シンガポールとインドの映画祭において、最優秀長編劇映画賞を受ける栄誉にあずかりました。

「入曽の映画を創る会」には、どちら様でも自由に入会することが出来ます。役者としての参加も可能です。制作スタッフとしての参加も大歓迎です。勿論、エキストラとしての入会も可能です。さらには、入会せずに、映画製作にご参加いただくこともできます。

また、ご自宅をロケ場所としてご提供していただくなどで、活動にご参加いただくことも可能です。皆さん、どうぞ、私たちと一緒に映画作りをしてみませんか。

現在、下水野にある「化け地蔵」をテーマとした、ミュージカル映画を製作中です。みなさん、是非ご参加ください。活動は、不定期に、映画製作が決まり次第、入曽地域交流センターの会議室をお借りして随時行っております。

今後とも、狭山市文化団体連合会のメンバーとして、狭山市の文化の発展に大いに貢献していこうと思いますので、皆様よろしくお願い申し上げます。

入曽の映画を創る会 会長 栗原 光男



## 事務局便り

今年度も、文団連事業（市民芸術祭・桜まつり）が延期・中止となりました。何時になったら、元の生活が送れるようになるのでしょうか。

今年初の試みとして 2 月 26 日「世代を超えて」の枠（三団体参加）で YouTube 生配信を実施しました。この先、オンライン配信の使用が増えていけばと思います。

令和 4 年度定期総会が、5 月 29 日（日）12 時 15 分から狭山市市民会館大ホールにて開催されます。理事、代議員の方はご出席下さい。

事務局長 藤寿紫峰